

175	UTBM service communication	Le Pays	1er juin 2012
		Aire urbaine - C'est pour demain	50 ans - ENI - ENIBe - UTCs - IPSé - ASSIDU - Philippe Marceau - Pascal Brochet - FF1J - congrès industriel

## Université Cinquante ans de formation d'ingénieurs valent bien une fête



De g. à d. : Adrien Gigon, Philippe Marceau, Christian Lagard (issu de la 2<sup>e</sup> promotion) et Pascal Brochet. Photo Christian Gauchet.

En 1962, la première promotion de 38 élèves ingénieurs dans le nord Franche-Comté voyait le jour dans les sous-sols du lycée technique (aujourd'hui Follereau), avant de gagner le site du Techn'hom à Belfort trois ans plus tard.

Aujourd'hui, plus de 11 000 ingénieurs sont issus des établissements d'origine : ENIBe, UTCs et Ipsé qui ont fusionné en 1999 pour fonder l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard.

Cinquante ans d'existence, cela se fête et ASSIDU, le réseau des diplômés, organise avec les anciens diplômés et les étudiants actuels, une grande manifestation qui se veut inter-générationnelle pour marquer l'événement.

Jeudi, sur le campus de Sévenans, Philippe Marceau, président d'ASSIDU et responsable d'un service chez PSA, a dévoilé les grandes lignes du programme qui marquera cet anniversaire les 20 et 21 octobre prochain. Pascal Brochet, directeur de l'UTBM, s'associe complètement au projet ainsi que l'association des étudiants, représentée par Lætitia Bardin, sa présidente, et

Adrien Gigon son vice-président.

Le 20 octobre sera la grande journée des retrouvailles avec la visite des départements de formation sur les sites Belfort, Sévenans et Montbéliard ainsi que des sept laboratoires de l'UTBM. Les visiteurs pourront également découvrir le savoir-faire des étudiants au travers des grandes manifestations qu'ils organisent (journée d'intégration, Festival du film d'un jour, congrès industriel) et des clubs qu'ils animent (club Sollex, club radio, club robot). La journée se terminera par un repas de gala où les étudiants en cursus se retrouveront pour échanger avec les diplômés de tous horizons et les industriels de la région. Les anciens se verront remettre un cadeau spécial « 50 ans ». Des activités surprises seront mises en place entre ASSIDU et l'association des étudiants pour animer ce repas.

La journée du 21 octobre n'est pas encore complètement définie mais laissera une grande liberté aux « anciens » pour se retrouver et partager lors de visites à Belfort et Montbéliard.

**Christian Gauchet**

■ SURFER [www.assidu-utbm.fr](http://www.assidu-utbm.fr)